

**Gemeinderat 1. Februar 2022
Ehrung Ulrike Utz für 10 Jahre
Mitgliedschaft im Schwetzinger Gemeinderat**

Arbeit im Gemeinderat erfordert großes Engagement, Ehrenamt mit viel zeitlichem und persönlichem Einsatz, manchmal braucht man auch ein dickes Fell, denn obwohl man als „normaler“ Bürger in der „Bürgerversammlung Gemeinderat“ tätig ist, wird dies von manchen Mitbürger*innen falsch oder nur gering gewürdigt („... die im Gemeinderat“).

Ulrike Utz – 10 Jahre Mitgliedschaft im Gemeinderat

- Seit 31.1.2013 Mitglied des Schwetzinger Gemeinderats für die Fraktion der Freien Wähler,
 - Mitglied in verschiedenen Gremien des Gemeinderats, u. a. Verwaltungsausschuss, Kindergartenkuratorium, Zweckverbände Bezirk Schwetzingen und Unterer Leimbach, sowie Stellvertretung in weiteren Gremien,
 - eine waschechte Schwetzingerin, hier geboren, zur Schule gegangen und Ausbildung absolviert,
 - in Schwetzingen nicht nur als Bürgerin, sondern vor allem auch als Unternehmerin mit der Bäckerei Utz, deren Geschäftsführer ihr Mann Michael Utz ist, sehr bekannt, vieles im Unternehmen trägt auch ihre Handschrift,
 - auch in vielen Schwetzinger Vereinen engagiert und damit in der Stadt auf vielen Ebenen sehr präsent,
 - inhaltliche Schwerpunkte: Kultur und Soziales, Austausch mit den Partnerstädten, Vereinsförderung und Wirtschaftsleben,
 - bringt ihre lebenslange Kenntnis der Menschen und der Stadt ein,
 - ausgeglichene und entspannte Kommunalpolitikern.
-
- Nunmehr bereits 10 Jahre im Amt als Stadträtin und im Einsatz für die eigene Stadt. Dies ist eine sehr beachtliche Leistung, die Anerkennung und Lob verdient,
 - deswegen auch die angemessene Würdigung des bürgerschaftlichen Engagements durch den Gemeindegtag Baden-Württemberg.

Für 10jährige kommunalpolitische Tätigkeit erhalten Sie nunmehr Ehrenurkunde, Ehrennadel und Ehrenstele des Gemeindegtags Baden-Württemberg & Blumenstrauß